



Besuch unseres Staatssekretär Dr. Marcel Huber, MdL

Am 19. Juni 2008 besuchte der Bayerische Umweltstaatssekretär Dr. Marcel Huber die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege ANL in Laufen.

Am 19. Juni 2008 besuchte der Bayerische Umweltstaatssekretär Dr. Marcel Huber die Bayerische Akademie für Naturschutz und Landschaftspflege ANL in Laufen.

Dr. Huber, begrüßt vom stellvertretenden Direktor der ANL Dipl.-Biol. Peter Sturm, informierte sich über Projekte der Akademie wie zum Beispiel Artenschutz, die Renaturierung der Salzach und die Beweidung von Almweiden mit alten Tierrassen wie dem alpinen Steinschaf. Der Staatssekretär betonte, wie wichtig es sei, eine Brücke zwischen Ökologie und Ökonomie zu schlagen. Auch müsse man den Menschen nahebringen, wie viel Nützliches die Natur uns bietet und wie viel wir verlieren, wenn wir nicht sorgsam und nachhaltig mit ihr umgehen. Nicht zu belehren, sondern miteinander zu sprechen, ist der Weg zu einem besseren Naturverständnis. Es gilt auch, die Natur erlebbar und anfassbar zu vermitteln.

Weitere Informationen: <http://www.lfu.bayern.de/publikationen/index.htm>